

LA PRUEBA EN LOS PROCESOS CONSTITUCIONALES

Con esta obra sobre *La prueba en los procesos constitucionales* de la profesora Ana Giacomette Ferrer, distinguida procesalista colombiana, fundadora y actual Presidenta del *Centro Colombiano de Derecho Procesal Constitucional*, se da inicio a la Colección sobre "Derecho Procesal Constitucional" del *Centro de Estudios de Derecho Procesal Constitucional (CEDEPCO)* de la Universidad Monteávila de Caracas, que edita la Editorial Jurídica Venezolana. Se trata, por lo que respecta a la bibliografía editada en Venezuela, de la primera obra que aborda el tema de las pruebas ante la justicia constitucional, tanto con motivo del desarrollo de los procesos constitucionales de control de la constitucionalidad de las leyes, como de tutela o amparo a los derechos fundamentales. Aunque el libro está referido al sistema colombiano de justicia constitucional, la forma como se ha tratado el tema tiene vigencia en todos los sistemas de justicia constitucional contemporáneos. El tema de las pruebas en los procesos constitucionales, por lo demás, es importantísimo, teniendo en cuenta que no sólo las partes las pueden aportar y solicitar, sino que los jueces constitucionales deben decretarlas y practicarlas, incluso de oficio, dada la alta misión que tienen de garantizar la supremacía de la Constitución, estándole vedada toda decisión sobre temas de hecho, sin las necesarias e indispensables pruebas que han de constar en autos.

Para tratar el tema, la profesora Giacomette, comienza su obra enmarcando conceptualmente la materia, tratando, en primer lugar, el tema de la relación entre la "Jurisdicción Constitucional" y el "Control Constitucional" refiriéndose a sus orígenes históricos en Colombia; y en segundo lugar, el tema de los modelos o tipologías de la justicia constitucional, para concluir, luego de analizar los controles de constitucionalidad difuso, concentrado y mixto, en que indudablemente el sistema colombiano, como el venezolano, encuadra en los denominados modelos mixtos.

Con este marco, en tercer lugar, la autora trata lo que es la médula del libro, que es el tema de la prueba en los procesos de control constitucional, planteándose de entrada la discusión sobre si existe o no un esquema probatorio constitucional, para concluir en que por supuesto sí existe, pasando luego a indagar, en la práctica procesal de Colombia, y basándose en trabajo de campo, los diversos medios probatorios más utilizados en los procesos de control constitucional. La obra concluye con una reflexión general sobre el tema de la decisión del Juez Constitucional en materia probatoria.

ISBN 978-980-365-242-5



9 789803 652425

6.00 x 9.00
229 mm x 152 mm

ANA GIACOMETTE FERRER

LA PRUEBA EN LOS PROCESOS
CONSTITUCIONALES



.665
16.89mm

ANA GIACOMETTE FERRER

LA PRUEBA EN LOS PROCESOS CONSTITUCIONALES

PRÓLOGOS Y PRESENTACIONES DE:

Allan R. Brewer-Carías,
Eduardo Ferrer Mac-Gregor,
Eduardo Jorge Prats,
José Gregorio Hernández Galindo,
Diego López Medina

COLECCIÓN DE DERECHO PROCESAL CONSTITUCIONAL
CENTRO DE ESTUDIOS
DE DERECHO PROCESAL CONSTITUCIONAL
UNIVERSIDAD MONTEÁVILA
Nº 1



editorial jurídica venezolana
Fundación de Estudios de Derecho Administrativo

Caracas 2014

6.00 x 9.00
229 mm x 152 mm

Content Type: Black & White
Paper Type: Creme
Page Count: 296
File Type: PDF
Request ID: CSS1309131



9 789803 652425